

Boletín verano 2024

El verano con los radiante y cálidos rayos del sol nos anuncia el fin del año escolar. Un año, como siempre, arduo, pero lleno de ilusión, esperanza y confianza en los/las peques.

El Año Escolar 2023-2024 ha sido un año con muchas satisfacciones, donde se evidencian avances significativos con relación al diagnóstico del inicio del curso.

En síntesis, en el primer grado, los 24 alumnos, demuestran avances muy importantes en la lectura y escritura, pues han descubierto la pauta sonora, avanzando en la lectura de pequeños textos con más fluidez.

El segundo grado, 20 de 23 alumnos han tenido muy buen progreso en lectura y escritura, donde la fluidez, producción oral y escritura de textos y análisis de estos, dan muestra de sus logros.

Del grupo de tercer grado, 23 de los 25 alumnos lograron las competencias esperadas; alcanzaron la etapa máxima de fluidez, comprensión lectora y producción oral y escrita, quienes pueden analizar pequeños textos.

El pequeño grupo un poco rezagado, seguirá siendo acompañado para seguir reforzando los aspectos necesarios.

Días especiales

Los actos conmemorativos y fechas especiales son parte de la identidad de la comunidad educativa: desfiles patrios, celebración Día de las Madres, Día de la Mujer, proyectos curriculares, Día del Amor, olimpiadas de lectura, elaboración de manualidades. Estos llenan un espacio en los corazones de todos/as los/as peques y familiares.

Las maestras hacen gala de su dedicación con estas enriquecedoras actividades.



Asociación Acción Solidaria YUCA

"La solidaridad reduce distancias, rompe fronteras y crea lazos fraternos." A.R.

CENTRO EDUCATIVO EDUARDO BRITO

Puerto Plata, Rep. Dominicana
Julio, 2024



Despidiendo el año escolar

Primer, Segundo y Preprimaria listos para las esperadas vacaciones.

Cada grado tiene su despedida, siempre llena de creatividad, alegría y diversión, con rica merienda para decir adiós al curso que acaba y dar la bienvenida al descanso.

Los más peques de Preprimaria ya se sienten grandes, hacen su graduación, suben un nuevo peldaño -Primaria-, la alegría, felicidad y emoción se respiran en este día tan especial.



Seguimos aprendiendo de los grandes maestros, los niños.

Los mayores – Tercer grado

Llego un momento muy especial para los peques-grandes, entremezclado con alegría y tristeza, pues terminan su paso de cuatro años por la escuela, iniciarán el segundo ciclo de Primaria, el cuarto grado, en otro centro.

Una despedida también muy especial, con pizza, golosinas y música, una tarde muy divertida y emotiva. Inician las vacaciones.



Queridos/as colaboradores/as, un bello verano y nuestro eterno agradecimiento.

Besos de colores...

